



令和5年5月24日(水) No.4 校長 嘉藤 貴充 (かとう たかみつ)

◆2 学年おびひろ市民学 JICA (ジャイカ) で学ぶ・つながる◆

おびひろ市民学は市内全ての小中学校で実施しています。八千代中学校はスケールメリットを生かして、JICA (ジャイカ) で学びを深めました。写真はその様子です。開設以来およそ7000人の研修生の胃袋をつかんだカフェテリアでハラル料理を食べ、学び、外国からの研修生とつながりました。八千代中生のいいところ、それは一人ひとりが自分の言葉で自分を表現できること。本当に立派です。



▲SDGsの学習を深めるゲームです。資源を生かして、トレードオフ(一方を追求すると他方が犠牲になるという関係)を解決するゲームです。最終的にウィンウィンを目指します。

◀学習の一場面。お寿司は指でたべると、視覚、味覚、触覚で3倍美味しく食べられるといひます。カレーを指で食べると同様に



おいしさ激増なのですが……。▶民族衣装をまとった菖蒲先生。あまりにも似合っていたので紹介します。



◀学校のサイト [検索 🔍 八千代中学校](#) 平日毎日更新中

◆クリーン作戦◆

全校で学校近辺のゴミを拾いました。目にしたものがそのまま自分になるといいますから、きれいな景色を眺めたり、整理されたきれいな部屋で過ごすことはとても大切です。いつかここを離れたときに、日常のきれいな光景の価値に気づくでしょう。八広は美しい。



第38回 広野小学校 八千代中学校 合同運動会開催

児童生徒の活躍は本番のお楽しみに。ぜひ、

ご来場していただき、子どもたちの鋭気を感じてください。学校のいいところは、子どもたちが共同で何かを学ぶ経験ができることです。一人で泣けても一人で笑うのは難しいですね。共に泣き、共に笑うのが学校です。※感染対策を講じながら、教育活動としてできることが徐々に増えてきました。

◆今後の予定◆

- 5月27日(土) 八広合同運動会
- 5月29日(月) 振替休業日
- 6月 3日(土) **帯広市中体連ソフトテニス春季大会**
- 6月 5日(月) 生徒会常任委員会
- 6月 6日(火) 5時間授業
- 6月 8日(木) 尿検査
- 6月10日(日) **全十勝中体連ソフトテニス春季大会**
- 6月12日(月) 広野小開校記念日(八千代中学校は5時間授業)
- ※20日(火) まで
5時間授業続きます。
- 6月13日(火)
教育相談(～26日)
- 6月14日(水)
ナウマン号
- 6月16日(金)
中体連壮行会
帯教研 下校13:30
- 6月17日(土)
帯広市中体連夏季テニス大会(～18日)
- 6月21日(水)
交通安全教室
- 6月29日(木)
おびひろ市民学「食育」



運動会準備のひとつま

